

この度は、本校WEBページをご覧いただき、ありがとうございます。

今年度は小学部2名、中学部7名、高等部12名の新入生を迎え、児童生徒92名でスタートします。

今年度は学校経営の重点キーワードとして「ありがとうと言える人、ありがとうと言われる人を育てる学校」と設定しました。コロナ禍で地域や人とのかかわりが制限され、児童生徒の社会性の成長に大きな影響をもたらしました。そのため昨年度は学校内の活動の充実はもちろんのこと、地域の社会資源を活用し卒業後の生活を見据え、生活に根差した教育の充実に努めてまいりました。今年度はより、「BY（美唄養護学校）プロジェクト」を立ち上げ、花苗の植栽等を通じて地域の方々との交流の場の設定や保護者の方々の来校の機会を増やすことでFace to Faceで、よりコミュニケーションを高め、お互いに認め合う関係づくりの中で、「ありがとう」を日常的に発することができる環境を醸成したいと思います。また、学校完結の教育ではなく、家庭、地域の方々と手を携え、支え合いながら児童生徒の成長を進める「共育」を進めてまいります。

本校の学校教育目標は、「児童生徒の主体的に生きる力を伸ばし、地域社会の中で豊かに生活する人を育てる」です。目標に少しでも近づけるために教職員全員が元気で明るく、前向きに、そして児童生徒一人一人が育つ学校にしていきたいと考えております。

保護者の皆様、地域の皆様、関係機関の皆様には、引き続きご理解とご協力をいただきますよう、よろしくお願いいたします

令和7年(2025年)4月

北海道美唄養護学校長 児玉倫政